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НИжНИй ТАГИЛ – ЗОНА мЕДИЦИНСКОй 
КАТАСТРОФы. И ВСЕ ПРОИСхОДЯщЕЕ 
СЕйчАС В ГОРОДЕ – ЯРКАЯ ИЛЛюСТРАЦИЯ 
СОСТОЯНИЯ ЗДРАВООхРАНЕНИЯ СТРАНы.

В ноябре прошлого года в Центральной 
городской больнице №1 сменился главный 
врач. Уже через несколько месяцев зар-
плата в больнице стала ниже, чем была до 
пандемии. В марте сотрудники ЦГБ №1 ста-
ли массово увольняться. Из больницы разом 
ушли больше ста человек. 

Но беда не приходит одна: городскую службу 
скорой помощи передали в частные руки. Не-
отложка теперь принадлежит частникам. 

Началась третья волна пандемии, и город по-
жинает плоды оптимизации: служба скорой по-
мощи перестала справляться. Фельдшеры тру-
дятся в нечеловеческих условиях. 

Андрей  
КУЗНЕЦОВ

Вернем доступную  
и бесплатную  

медицину уральцам!
От произвола чиновников 
страдает уникальный госпиталь 
восстановительных технологий, 
созданный выдающимся уральцем – 
металлургом и меценатом Владиславом 
Тетюхиным. Госпиталь, который  
в буквальном смысле поставил  
на ноги тысячи пациентов, власти 
решили обанкротить!

Задолженность свердловского Минздрава 
перед госпиталем – около 100 млн рублей. Это 
долг за оказанную по квотам высокотехноло-
гичную медпомощь пациентам. Вместо того 
чтобы платить по счетам, чиновники подали су-
дебный иск к медцентру почти на 1,5 млрд руб- 
лей. Эту сумму правительство области выдели-
ло когда-то на строительство госпиталя через 
Корпорацию развития Среднего Урала. Около   
3 млрд в строительство вложил сам  Владислав 
Тетюхин, назвав это подарком региону. Сейчас 
активисты Нижнего Тагила совместно с регио-
нальным отделением партии СР проводят оди-
ночные пикеты в защиту уникального медучре-
ждения. 

К вопросу защиты госпиталя подключились 
депутаты от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в региональном и федеральном 
парламенте.  Ситуация на контроле у лидера 
партии Сергея Миронова. 

Фельдшер выездной бригады  
скорой помощи  

в городе Новая Ляля.
Кандидат в депутаты Госдумы РФ 

восьмого созыва

Алексей 
КОРОВКИН

МЫ ПРОТИВ 
ЗДРАВОЗАХОРОНЕНИЯ!

Первичная медицинская помощь, по сути, 
истреблена. Лучшая в мире медицина, остав-
шаяся нам в наследство от Советского Союза, 
терпит катастрофу.

Дефицит каДров, нехватка узких 
специалистов.  врачи работают  
с колоссальной перегрузкой.

Техническое оснащение больниц – аховое. 
Кардиографы древнейших моделей, аппаратов 
ИВЛ во многих больницах нет вообще. Ремонт 
не проводился по 50 лет!

Несмотря на пандемию, расходы на здравоох-
ранение в этом году снова урезали. Мы победили 
коронавирус? Нет. Уральцы стали меньше болеть? 
Не стали. Тогда почему на скорой помощи сэконо-
мили 16 млн, а на амбулаторном лечении – больше   
20 млн? На борьбу с онкологией выделили на 
миллиард рублей меньше, чем раньше? В общей 
сложности на здоровье уральцев сэкономили  2 
млрд. Отступать некуда. Проблемы здравоохране-
ния вышли на политический план. Мы настаиваем, 
чтобы в бюджете страны на здравоохранение было 
заложено 7% от ВВП (сейчас – 3,2%). И эти деньги 
система здравоохранения должна получать без по-
средников ФОМСа, напрямую из бюджета страны. 

 Финансировать больницы,  
поликлиники и медпункты напрямую,  
из федерального бюджета 

 Сделать бесплатным весь процесс 
лечения пациента: от забора анализов 
до лекарственного обеспечения в период 
вылечивания и реабилитации 

 Ликвидировать Фонд обязательного 
медицинского страхования  
и паразитирующие частные  
страховые компании 

 Расширить квоты на оказание 
высокотехнологичной медпомощи  
для пожилых людей, инвалидов и детей 

 Приравнять медработников к статусу 
госслужащих по условиям социального  
и материального обеспечения

ОНИ ОТНИМАЮТ? 
МЫ – ВОЗВРАЩАЕМ!

ПОчЕмУ В мУНИЦИПАЛьНОй 
ПОЛИКЛИНИКЕ – ОбОДРАННыЕ СТЕНы,  
А В СОСЕДНЕм КОммЕРчЕСКОм 
мЕДЦЕНТРЕ – ПОЛы ИЗ мРАмОРА

Потому что «благодаря» Федеральному 
закону о госзакупках (44-ФЗ) у государст-
венных медучреждений сегодня задача не 
вылечивать, а экономить на пациентах лю-
бой ценой. Закупаются самые дешевые ле-
карства. Аукционы выигрывают поставщи-
ки самого дешевого оборудования. Миро-
вой опыт свидетельствует, что никто, кроме 
России и стран третьего мира, такие аукци-
оны не проводит. Потому что такой аукци-
он приводит к завышению цен и падению 
качества. Порождает монополию, сговор  
и коррупцию. 

 
ПОчЕмУ РАСПОРЯДИТЕЛЕм бюДжЕТА 
ЯВЛЯЕТСЯ НЕ мИНЗДРАВ, А ФОмС, 
КОТОРый 35% ПОЛУчЕННых СРЕДСТВ 
ТРАТИТ НА СОбСТВЕННОЕ СОДЕРжАНИЕ

Система обязательного медицинского 
страхования появилась в России в начале  
90-х. Денег в бюджете не было, и работода-
телям поручили отчислять фиксированный 

?

?

20 ЛЕТ НАЗАД В СВЕРДЛОВСКОй ОбЛАСТИ  
быЛО 228 мЕДИЦИНСКИх УчРЕжДЕНИй. 
ТЕПЕРь ТОЛьКО 155. ЗАКРыЛИ ФАПы, РАЗОРИЛИ 
бОЛьНИЦы И ПОЛИКЛИНИКИ В мАЛых ГОРОДАх. 

процент с зарплат сотрудников на поддержку 
здравоохранения. Считалось, что Фонд обя-
зательного медстрахования – явление вре-
менное.  Но прошло почти 30 лет, а ФОМС 
по-прежнему – главный распорядитель бюд-
жета здравоохранения страны. До 35% из 
этого объема тратится на содержание армии 
контролеров над врачами и больницами.

Их не интересует вылечивание. Поощряют  
и штрафуют за другое!

Так, за год ФОМС – взыскивает до 30 млрд 
рублей только за неразборчивый почерк  
и синтаксические ошибки врачей. Эти деньги 
не идут на ремонт обветшавшей поликлини-
ки или починку аппарата МРТ. 

Это чистая прибыль ФОМСа!
Так какое отношение этот посредник имеет  

к здравоохранению?
Нам такие посредники не нужны! Больница 

должна спасать людей, а не деньги зараба-
тывать!

Государство должно стать 
единственным гарантом оказания 
доступной качественной 
бесплатной медицины. 



Андрей 
КУЗНЕЦОВ

за справеДливые коммунальные платежки!

В СССР плату за «коммуналку» люди не за-
мечали. И даже в «новой России», в 1999 го- 
ду семья тратила на ЖКУ 4% от среднеме-
сячного заработка владельца квартиры. 

С того времени тарифы выросли почти  
в 38 раз (!). И вот очередное, июльское по-
вышение!

Для абсолютного большинства уральцев 
это означает, что нужно отложить на свет, 
газ, отопление, капремонт и вывоз мусора 
половину зарплаты или больше половины 
пенсии. А из чего откладывать? 

Объем долгов свердловчан  
за услуги жилищно-
коммунального хозяйства 
составляет 14 млрд рублей. 
большинство из них –  
должники поневоле.

Как-то глава Федеральной антимонополь-
ной службы откровенно заметил, что рос- 
сияне вдвое переплачивают за «комму-

СЧЕТЧИК ТЕРПЕНИЯ ЛОПНУЛ.  
ТРЕБУЕМ ЗАМОРОЗИТЬ ТАРИФЫ В ЖКХ!

жИЗНь ДОРОжАЕТ. И ВОТ УжЕ НЕ ТОЛьКО мОРКОВь И КАРТОшКА, 
ЛЕКАРСТВА И бЕНЗИН, шКОЛьНыЕ ПРИНАДЛЕжНОСТИ  
И АВИАбИЛЕТы.  С ИюЛЯ ПОДОРОжАЛА КОммУНАЛьНАЯ ПЛАТЕжКА.  

дома Ветшают,  
но В переселении  
отказано

На переезд жильцов из ветхого и ава-
рийного фонда не хватает 10 млрд. Что-
бы не отчитываться перед Президентом за 
бесконечную очередь, аварийным домам 
переносят сроки отселения. А если отсе-
ляют, на выделенную компенсацию жите-
лям невозможно комнату купить, не то что  
квартиру. 

доходный бизнес ЖЭкоВ  
на кВитанциях

Нерадивые управляющие организации 
самовольно, в обход законодательства, за-
вышают тарифы на коммунальные услуги. 
Без согласования с собственниками меня-
ют размер ставки на содержание и текущий 
ремонт жилья, вводят дополнительные по-
боры, взимают деньги за несуществующие 
услуги и т. д.

Наиболее уязвимые строчки в квитанции – 
отопление, плата за общедомовые нужды 
(СОИ), ставка на содержание жилья. Не 
гнушаются ЖЭКи и навязыванием допол-
нительных поборов за те услуги, которые 
включены в «содержание и текущий ремонт 
жилья» и регулярно оплачиваются.

МЫ ТРЕБУЕМ:

налку». Смеем его поправить, не вдвое,  
а втрое! Так за что с нас три шкуры каждый 
месяц дерут?

45% Жилья В регионе  
до сих пор не оборудоВано 
ВодопроВодом  
и канализацией,  
сВетом и газом

До 2024 года свернута программа газифика-
ции муниципалитетов. 

66,5% россиян, проживающих в сельской 
местности и малых городах, пользуются 
выгребными ямами. Да что там выгребные 
ямы! Под критерии 70-процентного износа 
действующих инженерных коммуникаций 
попадает практически каждый муниципали-
тет.  В Екатеринбурге степень износа сетей 
тепло- и водоснабжения составляет до 80%.  
Кстати, в Екатеринбурге на закрытую схему 
водоснабжения переведено только 14% жил-
фонда. Денег нет, говорят. А пока этот про-
ект не будет реализован, жители не смогут 
сэкономить на плате за отопление. 

Председатель Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в Свердловской области
Секретарь Президиума  
Центрального совета партии  
по вопросам защиты прав граждан
Кандидат в депутаты Госдумы РФ  
восьмого созыва

ограничить расхоДы  
на «коммуналку»  
15% от ДохоДа семьи

Сейчас доля расходов россиян на оплату 
ЖКУ в разных регионах разная. Где-то 15%, 
где-то 17% от совокупного дохода семьи. А в 
Свердловской области – 22%! Максималка! 
Это несправедливо много. 

Мы требуем компенсировать уральцам, 
чьи расходы на оплату ЖКУ превышают  
15% бюджета, затраты на ЖКХ.

отменить банковские комиссии 
при оплате коммунальных 
квитанций

Мало того что плата за «комуналку» – за 
гранью здравого смысла, так еще за вне-
сение платежей через банковские системы 
оплаты с собственников комиссию берут! 
Мы предлагаем ввести запрет на взимание 
комиссионного вознаграждения при внесе-
нии физическими лицами платы за жилое 
помещение и коммунальные услуги.





отменить плату  
за капремонт Для  
пожилых гражДан

Мы предлагаем освободить от платы за  
капремонт граждан старше 70 лет. Сей-
час отдельным категориям граждан старше  
70 лет дано право на 50-процентную компен-
сацию затрат на ЖКУ.

Но на региональном уровне с пенсионера-
ми ведется «торг»: либо 50% по оплате взно-
сов на капремонт, либо 50% по квартплате.

Давайте откровенно: если дом поставлен 
в программу капремонта на 2035 год, веро-
ятность того, что человек доживет до это-
го ремонта, ничтожна. Почему же сейчас 
он должен делить свою крошечную пенсию 
между покупкой продуктов и лекарств и от-
числениями на «капремонт, до которого не 
доживет»?

отменить коэффициенты, 
повышающие плату  
за коммунальные услуги

С июня 2015 года действует закон, в соот-
ветствии с которым собственники квартир без 
приборов учета платят за воду и свет в разы 
больше. То есть не хочешь устанавливать счет-
чик – переплачивай. Такая санкция называется 
«повышающий коэффициент».

От этого закона пострадали в первую очередь 
инвалиды, ветераны войны и блокадники, черно-
быльцы, малоимущие. Мало кто из льготников 
может позволить себе установить дорогостоя-
щий счетчик.







А в области еще много домов, в которых 
технически невозможно установить общедо-
мовые и индивидуальные приборы учета.

К гражданам с низкими доходами нельзя 
применять карательные финансовые меры. 
Мы уже добились в 2016 году отмены повы-
шающих коэффициентов на отопление. Если 
дом не оборудован общедомовыми прибора-
ми учета тепла. Теперь речь – об индивиду-
альных водосчетчиках.  

Норма призвана защитить интересы  
граждан, которые живут в старых многоквар-
тирных домах и из-за технических проблем не 
могут установить поквартирные приборы уче-
та потребления воды.

заморозить коммунальные 
тарифы До 2025 гоДа

Сегодня в плату за коммунальную услу-
гу заложено все – от зарплаты менедже-
ров до ремонта трубы вне пределов мно-
гоквартирного дома. И там же прячется 
некая «инвестиционная составляющая» 
развития отрасли. 

Если так, то по законам рынка жители, 
которые оплачивают воду, свет и газ, ста-
новятся соинвесторами? Следовательно, 
имеют право претендовать на часть акций 
корпораций?

Мы понимаем, что делиться с народом 
водоканалы или теплоэнергетики не станут. 
Но есть другой выход – ограничить аппети-
ты монополий и их дочерних компаний.

Хватит, уже насобирали. Предлагаем вве-
сти мораторий на рост тарифов вплоть до 
2025 года. 



за справеДливые пенсии!

дмитрий 
ионин

« Сегодня в России 13 млн Детей войны. 
В Свердловской области осталось 

32 тысячи Детей войны. Самому молодо-
му исполнилось уже 76. У них нет никаких 
льгот. И это настоящий позор для великой 
страны, которая отказывает в поддержке тем, 
чье детство украдено войной. Тянуть с этим 
нельзя, ведь нынешние Дети войны – люди 
давно не молодые, и им важен каждый день. 
В глаза им стыдно смотреть. 22 региона стра-
ны приняли Законы о Детях войны на мест-
ном уровне, назначили льготы. Наша фрак-
ция в Заксобрании 13 (!) раз вносила проект 
закона. И каждый раз ответ один – денег нет. 
Может, совести нет у тех, кто не поддержал 
инициативу? Ведь у отказавшихся голосовать 
депутатов тоже есть деды и прадеды. Война 
не обошла ни одной семьи.

Мы говорим: хватит. Хватит юлить, искать 
отговорки. И снова будем вносить наш зако-
нопроект на рассмотрение депутатов Законо-
дательного Собрания, которое начнет свою 
работу после сентябрьских выборов.

андрей кузнецоВ: 

80 лЕТ ДЕТИ ВОйНЫ 
жДУТ ПОДДЕРжКИ 
ОТ гОсУДАРсТВА

22 июня страна вспоминала скорбную дату – 
80 лет с начала Великой Отечественной войны. 
Осталось мало живых ветеранов, героев фрон-
та и тыла. Но у нас еще есть кем гордиться,  
о ком заботиться и кого почитать. Дети войны – 
те мальчишки и девчонки, которые заменили от-
цов, ушедших на фронт, у станка и на колхозном 
поле. Наравне со взрослыми переносили тяготы 
оккупации, блокады и эвакуации. Они тоже вне-
сли свой вклад в Победу. Однако на протяжении 
80 лет государство не обеспечило им ни право-
вого статуса, ни заслуженных льгот.

Фракция справедливороссов  
в Госдуме с 2011 года требует принять 
федеральный закон о Детях войны. 
Утвердить правовой статус, назначить 
льготы и меры соцподдержки. 
Но раз за разом  его отклоняют 
депутаты-единороссы. Уральские 
справедливороссы 13 раз вносили 
на рассмотрение Законодательного 
Собрания закон о статусе и льготах  
для Детей войны. И что вы думаете?  
13 раз его отклонило думское большинство.

Депутат Государственной 
Думы, фракция СР

Первый заместитель 
председателя Комитета 
Госдумы по энергетике

Кандидат в депутаты 
Госдумы восьмого созыва

ОбездОленные наследники ПОбеды

Скоро выборы. И вот уже депутаты, которые 
стали снова кандидатами, кто своими руками 
голосовал за повышение пенсионного возраста, 
начинают клясться в верности народу. Ну как им 
верить? В Государственной Думе Свердловскую 
область представляют 13 депутатов, из них за 
пенсионную реформу голосовали 10 депутатов. 
Все они представляют «Единую Россию». И де-
вять из них собрались на новые выборы.

Эти депутаты предпочитают не вспоминать  
о «пенсионном грабеже». Свое участие в рефор-
ме они стыдливо замалчивают, как будто ничего 
и не было. Но сейчас самое время сказать им: 
голосовали за пенсионную реформу – ступайте 
на пенсию сами!

как они отнимают
«Благодаря» депутатам, проголосовавшим за 

повышение пенсионного возраста, в Свердлов-
ской области за последние два года число пенси-
онеров сократилось на 25 тысяч человек.

Как такое возможно, ведь население области 
не молодеет?

Причина – повышение пенсионного возраста. 
Пока одни уходят из жизни, другие искусственно 
ограничены в праве выхода на пенсию.

Пенсионеры так и не получили обещанных 
надбавок к пенсиям в размере 1000 рублей еже-
месячно.

Предпенсионеры остались без пенсии и поте-
ряли работу. Под разными соусами, но работо-
датель начал отказывать таким людям в трудо- 
устройстве. И мы видим горькую статистику, ког-
да из 15 млн людей предпенсионного возраста  
в числе работающих сегодня только 9,5 млн.

К августу 2019 года были уволены  
605 тысяч граждан в возрасте 50–57 лет.
В 2019 году на биржу труда встали  
122 600 предпенсионеров.
В 2020 году – 200 350 человек.
Вместо пенсии – жалкая подачка в виде 
пособия по безработице?
Вместо заслуженного отдыха – биржа труда?

как мы ВозВраЩаем
В 2018 году я и мои коллеги из фракции СР  

в Госдуме голосовали против пенсионной рефор-
мы и требовали установить мораторий на повы-
шение пенсионного возраста как минимум до 
2035 года!

Но наших голосов было мало, чтобы предо-
твратить эту беспринципную реформу.

ОТМЕНИТЬ АНТИНАРОДНУю 
ПЕНСИОННУю РЕФОРМУ МОЖНО, 
НО СНАЧАЛА НАДО ВЫИгРАТЬ ВЫБОРЫ

Сейчас у страны снова есть шанс. Если рос-
сияне примут участие в выборах 19 сентября  
и в парламент придут депутаты – настоящие 
патриоты, которые отражают чаяния и надежды 
большинства простых людей, несправедливый 
пенсионный закон можно будет отменить.

У нас есть альтернативный пакет законов, 
который существенно улучшит жизнь пенсио-
неров.

партия спраВедлиВая 
россия – за праВду 
требует:

 Снизить пенсионный возраст: для женщин – 
до 55 лет, для мужчин – до 60.  
Отмены реформы требуют большинство 
жителей страны.

 Ликвидировать Пенсионный фонд РФ –  
как паразитирующего посредника  
между пенсионером и государством.

 Финансировать пенсии из госбюджета, 
делегировав полномочия ПФР структурам 
Минтруда и Федеральной налоговой службы.

 Вернуть пенсионерам долг в 1,4 трлн рублей, 
недоплаченных за годы пенсионной реформы.

 Ежегодно индексировать пенсии  
работающим пенсионерам, как того  
требует Конституция РФ.

 Передавать страховую пенсию по наследству.

А размер уральской пенсии должен 
составлять не менее 31 тысячи рублей плюс 
15% повышающего уральского коэффициента!
Это будет справедливо!

Дети войны – все граждане России, родив-
шиеся в период с 22 июня 1927 года по 3 сен-
тября 1945 года, чье детство пришлось на во-
енные годы.

мы требуем узаконить статус  
и назначить уральским Детям войны:
 ежемесячную доплату к пенсии  

 в размере 1000 рублей;
 ежегодную выплату в размере  

 5000 рублей к Дню Победы;
 компенсацию расходов на оплату 

 жилищно-коммунальных услуг  
 в размере 25%;

 право на внеочередное получение 
 медицинской помощи  
 и санаторное  лечение.

Восстановление исторической и человече-
ской справедливости – вот, что необходимо 
сделать новой Думе. Чтобы это произошло, 
сторонники закона должны получить в ней 
большинство голосов.
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антикризисные меры

*Все положения настоящего агитационного материала будут реализовываться не иначе чем на основании принимаемых в соответствии с законодательством решений органов государственной власти и органов местного самоуправления.

Изготовитель: Акционерное общество «Прайм Принт Москва», юридический адрес: 141701,  
Московская область, город Долгопрудный, Лихачевский проезд, д. 5, к. В, ИНН – 5008030824. 

Заказчик: Социалистическая политическая партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ», тираж – 600 000 экз., дата изготовления – 05.08.2021 г. 
Изготовление оплачено из средств избирательного фонда Социалистической политической партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ».

Скоро в школу? А каким будет новый учебный 
год? Третья волна коронавируса плавно переходит 
в четвертую. Снова маячит «дистанционка». А ведь 
главный урок пандемии чиновники от образования 
так и не усвоили. 

Эту тему замалчивают, но большая часть наших 
уважаемых педагогов в период дистанционного  
обучения остались один на один с техническими, 
психологическими и финансовыми проблемами. 

МЕжДУ ДОлгОМ  
И УгРОЗОй ЗДОРОВью
В пандемию учителя до последнего не покида-

ли стен школы, по сути, работая в «красной зоне». 
После второй волны, как только школы начали от-
крывать, сделали выбор в пользу работы, осозна-
вая, что в случае болезни ничего, кроме как оплату 
больничного, не получат.

Никаких компенсаций и надбавок за труд и уг-
розу здоровья государство им так и не назначило. 

Напротив, расходы педагогов резко выросли.
Никто не обеспечил учителя необходимым обо-

рудованием для онлайн-обучения. 
По итогам первого года работы в условиях пан-

демии:
– 91,7% педагогов жаловались на неустойчивое 

интернет-соединение; 
– 86% вынуждены были за свой счет приобрести 

ноутбук или компьютер;
– 88,7% самостоятельно искали цифровые обра-

зовательные ресурсы и за свой счет скачивали не-
обходимые для онлайн-обучения образовательные 
программы и обучающие материалы.

А к 1 сентября 2021 года что-то изменилось? Ни-
сколько!

Спустя год нет элементарной нормативной базы, 
на основании которой можно было бы наладить он-
лайн-обучение. Компьютер – за свой счет. Причем 
как для родителей ученика, так и для учителя. Ме-
тодические материалы и необходимые для обуче-
ния программы – за свой счет. Переработки? Сбои 
в связи? Это ваша проблема. При этом – сокраще-
ние зарплаты, ведь не у школьной доски стоишь, 
дома у холодильника сидишь. 

На период пандемии необходимо, как и вра-
чей, застраховать здоровье педагогов и обеспе-
чить средствами индивидуальной защиты. 

А в случае новой «удаленки» – компенсиро-
вать затраты на техническое оснащение рабо-
чего места, обучение онлайн-навыкам, оплату 
интернета.

ВИРУс чИНОВНИчьЕгО 
РАВНОДУшИя гУБИТ ОБРАЗОВАНИЕ
Власть напыщенно заявляет о цифровизации 

образования, но в небогатых уральских семьях 
нет компьютеров и планшетов на каждого ребен-
ка. При этом совершенно отсутствует система 
социальной поддержки учащихся из малообеспе-
ченных и проблемных семей. 

Как нашим детям получить качественное обра-
зование в таких условиях?

Как нашим учителям выдержать такие пере-
грузки?

Тот, кто действительно заботится, должен за-
конодательно дать педагогическим работникам 
статус госслужащих с соответствующим повыше-
нием оплаты труда и социальными гарантиями! 

1 СЕНТЯБРЯ  
СНОВА НА «УДАЛЕНКУ»?

О чем молчат чиновники,  
но тревожатся педагоги

Политик с большим опытом 
законотворческой деятельности. 
Депутат двух созывов  
Законодательного Собрания  
Свердловской области в 2011-2018 годах.
Предприниматель, благотворитель,  
многодетный отец
Кандидат в депутаты Госдумы РФ 
восьмого созыва

армен 
карапетян

оксана 
иВаноВа
мать шестерых детей, 
общественный  
и православный деятель
Кандидат в депутаты 
Госдумы РФ  
восьмого созыва

МЫ ПРЕДлАгАЕМ 
ПРИРАВНяТь УчИТЕлЕй  
ПО льгОТАМ   
К гОсслУжАщИМ

Средняя заработная плата учителя  
должна быть не менее 200% от средней 
заработной платы в регионе.

минимальный должностной оклад –  
не ниже средней заработной платы 
в регионе трудоустройства. При этом 
должностной оклад не включает в себя 
компенсационные, стимулирующие  
и социальные выплаты и не нормируется  
в зависимости от количества обучающихся.

Ежемесячные доплаты за классное 
руководство составляют 5 тысяч рублей  
при количестве обучающихся до 15 человек. 
Выплаты увеличиваются на 20% при числе 
воспитанников до 25 человек, на 40% –  
при численности до 35 человек.

Право на сокращенную продолжительность 
рабочего времени – не более 36 часов  
в неделю.  Учебная и воспитательная 
нагрузка не может составлять более  
20 часов в неделю. Оставшиеся 16 часов 
должны выделяться на педагогическую 
работу, время и место выполнения 
которой педагогический работник вправе 
определять самостоятельно.

Право на ежегодный основной удлиненный 
оплачиваемый отпуск продолжительностью 
не менее 48 рабочих дней.

Право на досрочное назначение страховой 
пенсии по старости: с 55 лет – для женщин  
и с 60 – для мужчин.

Право на внеочередное предоставление 
жилых помещений по договорам 
социального найма, а также жилья  
из специализированного жилищного фонда.















Мария Х. воспитывалась в детдоме. Власти го-
рода Серова должны были обеспечить ее жильем, 
как только сироте исполнилось  18 лет. Шли годы. 
Очередь не продвигалась. Девушка переехала в 
Каменск-Уральский. Жилье арендовала за свой 
счет. С рождением малыша денег перестало хва-
тать на жизнь, не то что на оплату квартиры. Обра-
тилась за советом в приемную нашей партии.

Связались с Управлением социальной политики 
Каменска-Уральского и попросили выделить вре-
менное жилье для Марии по месту пребывания.

По счастливой случайности именно в этом горо-
де Решением Городской Думы определен порядок 
предоставления временного жилья льготным ка-
тегориям граждан за счет средств муниципалите-
та. Марии была выделена комната в общежитии. 
Право на положенную по закону квартиру за ней 
сохраняется.

!
В ОчЕРЕДИ НА ПОЛУчЕНИЕ жИЛьЯ  
В СВЕРДЛОВСКОй ОбЛАСТИ  
СЕгОДНЯ  6,5 ТыСЯчИ ВыПУСКНИКОВ 
ДЕТСКИх ДОмОВ. 

В прошлом году жилплощадь выделили 
только 836 сиротам. В этом обещают рас-
пределить квартиры для 700 очередников.

Да, региональные власти не отказываются 
от обязательств, но год от года очередь толь-
ко растет. И чтобы дождаться квартиры, порой 
требуется простоять в ней 10, а то и 15 лет.

Приходится снимать квартиру. Искать под-
работку для оплаты аренды.

Это несправедливо. Вот почему депутаты фрак-
ции СР внесли в Госдуму проект закона о допол-
нительной социальной поддержке детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения родителей.

Предлагаем разрешить чиновникам  
при отсутствии готового жилья  
использовать бюджетные средства  
на временную аренду для сирот квартир  
или компенсации им затрат на аренду.
При этом обязанность предоставлять 
постоянное жилье за ними сохраняется!

Не можете дать квартиру вовремя – ком-
пенсируйте затраты на ее аренду или сни-
мите ее для очередника за счет бюджета. 
Считаю, это справедливо.

Как решить квартирный  
вопрос, пока в регионе 

сохраняются многотысячные 
очереди на жилье

В заЩиту  
детей-сирот


